

Read Free Musafir Cinta Makrifat 2 Taufiqurrahman Al Azizy Pdf File Free

Misteri cinta Apr 09 2022

Al Rashafat May 18 2020 Seorang sufi dalam buku ini memandang Tuhan layaknya kekasih. Kata-kata yang didendangkan kepada-Nya penuh dengan puja-puji dan kerinduan. Semangat cinta dan pengabdianya seakan telah mewakili kerinduan hati manusia pada umumnya. Ya, setiap pencinta dirundung rindu pada kekasihnya. Buku ini adalah percikan dari minuman cinta para kekasih. Sebuah penjabaran atas al-Rashafat, syair sufistik yang digubah oleh Imam Abd al-Rahman b. Abdallah Bilfaqh (1678-1759), penerus Alawiyah dari Yaman. Al-Rashafat menjadi oase hikmah Ilahi, meliputi pelbagai dimensi fundamental ilmu tasawuf, seperti tauhid, akhlak, ihsan, psikologi, kewalian, penyucian jiwa, zikir, dll. Mari berziarah ke taman keluhuran sang sufi sembari mereguk anggur cinta dari Sang Pencinta. [Mizan, Bunyan, Agama Islam, Sufi]

The Power of Sabar Nov 11 2019

Surat Cinta Para Sufi May 10 2022 "Cinta sufi ialah cinta yang bebas dari hasrat menang jika musuhnya kalah, hasrat kaya di atas kemiskinan, hasrat surgawi di atas takdir negara bagi kafir. Rumi berkata, 'Karena bangga diri dan buta hati ialah iblis....' — Prof. Dr. Abdul Munir Mulkan, Guru Besar UIN Sunan Kalijaga. "Seperti biasa, kisah-kisah sufi tidak bisa dicerna begitu saja. Kita harus merenung agak dalam. Dalam perjalanan seorang sufi dalam rangka mendekati Allah Swt. tidak ada penghalang yang paling besar menutupi jalan menuju Tuhan, selain hawa nafsu." —Jalaluddin Rakhmat, cendekiawan muslim Indonesia. * Membahas kehidupan para sufi memang tidak akan ada habisnya. Perjalanan hidup yang nyentrik, ajaran yang unik, dan kontroversi mereka selalu mendapat sorotan, bahkan oleh orang non-muslim sekalipun. Namun sayangnya, informasi-informasi yang ada seputar para sufi itu tidak semuanya akurat dan lengkap. Oleh karena itu, buku ini hadir menyajikan informasi-informasi lengkap mengenai biografi dan ajaran para sufi ternama dengan rujukan yang dapat dipercaya. Ajaran-ajaran para sufi tersebut juga dikupas dengan gamblang. Selamat membaca!

Horison Jan 14 2020

Fatamorgana Nov 23 2020

Menyibak tabir May 30 2021

Ittiba' Rasulullah saw Apr 28 2021 Di jaman sekarang ini __sebagaimana yang disabdakan Nabi: "Ketika Islam datang pertama kali, ia dianggap aneh dan suatu saat nanti akan menjadi aneh kembali." (Syarah Muskil Atsar. No: 689) __ Umat Islam yang menganggap aneh ajaran Islam sehingga berpaling dari Rasulullah saw terbagi menjadi dua; ada yang mengidolakan dan fanatik mengikuti serta meneladani tokoh kafir dan segala ajarannya sebagai pedoman hidup mereka lalu menjadikan Rasulullah sekedar "pajangan" dalam kehidupan mereka agar status keislaman mereka tidak hilang. Dan ada pula yang mengidolakan dan fanatik mengikuti serta meneladani para ulama, syeikh, kiyai, ustadz, dan segala ajaran mereka sebagai panduan hidup mereka sampai-sampai mereka malah meninggalkan Rasulullah beserta ajaran-ajarannya. Rasulullah saw sendiri hanya dijadikan "iklan komersial yang menarik" agar umat Islam tertarik dan tunduk pada hawa napsu si syeikh, kiyai, atau ustadz tadi. Sungguh aneh memang! Tapi itulah kenyataannya. -Akbar Media-

Mahabbatullah Dec 13 2019 Mahabbatullah merupakan tujuan yang mulia dan utama dalam kehidupan ini. Akan tetapi realisasinya bukanlah perkara mudah meskipun bukan mustahil. Pada masa yang mebingungkan ini, banyak terjadi hal-hal yang menyebabkan kebingungan banyak orang hingga jiwa-jiwa menjadi kosong, banyak orang mengalami kekacauan keyakinan dan aliran-lairan pemikiran dan spiritual yang menimbulkan kegaduhan. Kondisi yang demikian itu menimbulkan kesia-siaan, ketidakpedulian, dan menyebarnya penyakit dan bencana mewabah. Apabila kondisi yang mengerikan itu telah melanda, maka tiada lagi tempat aman untuk berlindung dan tiada pula benteng yang kokoh, kecuali berlindung pada pangkuan Islam dan berpegang teguh pada agama Allah yang kokoh dengan tali-Nya yang kuat. Karena Mahabbatullah merupakan obat mujarab untuk mengobati luka dan menenangkan jiwa yang telah terlunta-lunta dan menyimpang jauh dari agama Allah dan tidak istiqamah. Buku ini merupakan pancaran petunjuk dari kitan Suci dan Sunnah Nabi, yang mampu menanamkan nilai-nilai Islam yang agung pada orang-orang yang berkenan membaca dan mempelajarinya. Terutama tentang Mahabbatullah, yang berpotensi memperdalam iman, meneguhkan keyakinan yang benar, memperkuat pemahaman tentang ibadah dan mendorong seseorang untuk ikhlas sehingga layak mendapat cinta Sang Pencipta.

Wayaha Ngopi 2 Oct 15 2022 Buku yang mengajarkan hidup berat dan pelik begini buat apa dibeli? Gosah aja! Mending dhitmu buat beli indomie, kopi, dan jalan-jalan saja.... —Edi AH Iyubenu

Tafakur Sesaat Lebih Baik dari Ibadah Setahun Oct 03 2021 "Merenung (tafakur) sesaat lebih baik daripada ibadah setahun," demikian Rasulullah berkata. Anjuran merenung sesuatu atau bertafakur ini sering kita jumpai dalam Al-Quran. Bukan soal yang aneh bahwa untuk mencapai ilmu pengetahuan serta pengertian yang luas itu, harus dengan tafakur pula. Bagi umum pun, memang tak asing lagi betapa pentingnya arti tafakur itu. Akan tetapi, apa hakekat yang sebenarnya itulah yang belum mereka ketahui, dari mana sumbernya, dan bagaimana cara dan jalannya. Orang tidak tahu bagaimana seharusnya bertafakur, apa yang harus ditafakuri, mengapa ia harus bertafakur, juga apa yang dituju dengan tafakur itu. Adakah tafakur merupakan buah, atau merupakan pohon yang akan berbuah. Kalau begitu, apa pula buahnya itu. Dapatkah hal itu dimasukkan dalam bidang pengetahuan, atautkah merupakan pengaruh keadaan, atau juga keduanya? Penjelasan-penjelasan mengenai semua hal tersebut ada dalam buku ini. Dimulai dengan keutamaan tafakur, hakekat dan hasil akhirnya, sumber-sumber, dan daerah tujuannya masing-masing. [Mizan, Noura Books, Islam, Muslim, Ibadah, Hidup, Indonesia]

Mata Air Kearifan Nov 16 2022

Nasaihu Ibad II; Manisnya Ibadah dalam Empat Perkara Aug 13 2022 Nasaihu Ibad merupakan buku rujukan umat Muslim di Indonesia. Penyusunnya adalah Syekh Imam Nawawi Al-Bantani (1813-1897), seorang ulama besar Nusantara yang berasal dari Banten. Pokok-pokok masalah yang disampaikan berupa nasihat-nasihat agama dan kalam hikmah, bersumber pada Al-Quran, Hadis, puluhan ucapan para sahabat dan dari para ulama terdahulu. Petuah dan kumpulan hikmah yang dirangkum berdasarkan urutan angka inilah yang menjadi daya tarik buku Nasaihu Ibad. Ebook ini merupakan pecahan pertama dari buku Nasaihu Ibad. Mulai dari `Nasihat tentang Satu Perkara` hingga bagian `Tiga Sikap Terhadap Dunia`. Disusun sesuai dengan format Kitab Kuning yang biasa dipergunakan di Pondok Pesantren, sehingga pembaca dapat langsung mendapati penjelasan dari setiap kalimat dalam Maqâlah (Artikel) yang ada serta bermanfaat untuk membangun pribadi yang berakhlak mulia, optimis, sungguh-sungguh dalam bekerja dan beribadah, sekaligus menyiapkan diri untuk menghadapi Kehidupan yang Kekal Abadi. Selamat membaca.

Prophetic Character Building: Tema Pokok Pendidikan Akhlak Menurut al-Ghazali Dec 05 2021 Tulisan ini mencoba merekonstruksi pemikiran al-Ghazali tentang upaya pembentukan karakter dalam perspektif kenabian (profetik) melalui penyucian dan pemberdayaan rohani, dari rohani buruk menjadi rohani mulia, rohani yang rabbâni hingga menjangkau derajat sufi (waliyullah). Sebuah upaya pemberdayaan segenap

potensi manusia dengan substansi hakikinya yang agung guna diantar kembali ke hadirat ilâhiyah. Tulisan ini adalah follow up dari jawaban al-Ghazali, saat kami saling berdekapan erat dalam bilik cahaya dalam ru'yah sh?diqah, tentang cara yang ditempuh hingga ia dapat “menemui” al-Haqq. Saat itu ia menjawab: “Takhalluq bi akhlâqillâh.” Buku Persembahan Penerbit PrenadaMediaGroup

Demi Kemashlahatan Islam Jan 26 2021 Demi membela keutuhan Islam dan umat Islam secara keseluruhan —yang notabene merupakan khithah Ahlulbait as—para pengikut Ahlulbait as telah merasakan pedihnya onak dalam rongga dengan segala macamnya. Mulai dari teror pemikiran, karena mereka mengusung pemikiran Ahlulbait hingga blokade ekonomi, karena mereka menghayati nilai-nilai Ahlulbait as dan penindasan politik, karena mereka menerapkan metode Ahlulbait as. Demi semua itu mereka bersedia membayar mahal, namun dengan hati yang lapang. Sebab, secara intelektual, moral dan ideologis, mereka meyakini dan menyadari sepenuhnya bahwa Ahlulbait adalah Madrasah Islam sebagaimana dikumandangkan al-Quran dan dilantunkan sunah. Mereka diterjang badai dari segala arah dan terlunta di semua tempat. Mereka ibarat mutiara yang bertaburan, namun terus bergerak menggelinding dan tergiring ke jalan yang menguntai mereka. Dimana ada pencari kebenaran dan secercah harapan, di situ hati mereka tertuju. Betapapun dahsyat badai yang menerjang, mereka pantang melupakan keagungan risalah dan jenuh menanggung bebannya. Mereka tetap teguh mengemban risalah dan berjuang menyampaikannya kepada setiap pendamba kebenaran.

Tafsir al-Azhar Jilid 2 Jan 06 2022 Tafsir al-Azhar ini menjelaskan ayat-ayat Al-Qur'an dengan ungkapan yang teliti, me-nerangkan maknamakna yang dimaksud dalam Al-Qur'an dengan bahasa yang indah, dan menghubungkan ayat dengan realita social dan sistem budaya yang ada. Tidak hanya itu, beliau juga membicarakan permasalahan sejarah, sosial, dan budaya di Indonesia. Me-ner jemahk an ayat demi ayat, menafsirkan ilmu pengetahuan untuk memperkuat tafsir uluhiyyah dan rububiyah. Menyeimbangkan dalil-dalil naqli dan aqli serta tidak hanya menukil dari ulama salaf, namun beliau juga mengangkat pengalaman sendiri namun tetap berlandaskan atas kepercayaan ulama-ulama ter dahulu. Beliau juga menguraikan makna dari bahasa Arab ke bahasa Indonesia dan memberi kesempatan bagi pembaca untuk berpikir. Tafsir ditulis membawa corak pandang hidup penafsir, haluan dan madzhabnya. Dalam tafsir ini, Hamka merujuk pada madzhab salaf, yaitu madzhab Rasulullah saw., para sahabat, dan ulama yang mengikuti jejak beliau. Tentang aqidah dan ibadah, Hamka mengikuti yang mendekati kebenaran dan meninggalkan yang menyimpang. Dan, mengenai pengetahuan umum, Hamka kerap kali meminta bantuan kepada ahlinya. Selain penyajiannya dalam masalah-masalah sosial, antropologi, dan sejarah, tafsir ini juga memiliki keunggulan lain yakni pembaca akan menemukan beberapa pen dapat dari para ulama Indonesia yang tidak terdapat dalam tafsir lainnya. Sehingga, wajar jika tafsir ini dapat diterima oleh masyarakat Indonesia, bahkan Asia Tenggara. Mengutip ucapan Perdana Menteri Malaysia waktu itu, Tun Abdul Razak, “Hamka bukan hanya milik bangsa Indonesia, tapi juga bangsa-bangsa Asia Tenggara. [Gema Insani]

Ensiklopedi Bahasa Dan sastra 2 Nov 04 2021 Nilai adalah sesuatu sifat atau hal penting dan berguna bagi kemanusiaan. Nilai dapat berupa konsep, prinsip, cara berfikir, prilaku, dan sikap seseorang. Kandungan nilai dalam karya tidak hanya mengungkapkan keindahan saja, tetapi memiliki juga titik identifikasi dengan pengarang dan lingkungan. Seseorang pengarang berupaya menyampaikan tanggapan, gagasan perasaan, pengalaman dan pandangan-pandangan terhadap kehidupan masyarakat sekitarnya. Dengan demikian munculah hal-hal yang menyita perhatian direnungkan, dipahami, dilaksanakan, bahkan disebarluaskan, dan dipertahankan keberadaannya.

Makrifat Cinta Ahmad Dhani Dec 17 2022

Makrifat cinta Syekh Yusuf Feb 07 2022

Hermeneutika, Estetika, dan Religiusitas Sep 02 2021 Bak “hilang ditelan bumi” barangkali merupakan ungkapan yang tepat untuk menggambarkan bentuk-bentuk hermeneutika dan estetika Islam yang nyaris raib dari mata pelajaran sastra dan sejarah pemikiran di lembaga-lembaga pendidikan kita yang telah terbaratkan. Kini, keduanya menjadi sesuatu yang asing bagi sarjana dan masyarakat sastra kita. Tidak sedikit dari mereka yang dengan sewenang-wenang menganggap semua itu tidak pernah ada dan karena itu ternilai tidak penting. Kendati demikian, semakin banyaknya minat terhadap karya-karya bercorak sufistik dan apresiasi yang jauh lebih baik terhadapnya dibanding sebelumnya, mulai memberi angin segar bagi tersentuhnya kembali aspek-aspek hermeneutis dan estetis Islam. Dua aspek ini sejatinya telah hadir sejak agama ini muncul, bahkan pernah dikenal dalam sejarah sastra dan seni di Indonesia, serta diamalkan dalam telaah dan pemahaman sastra. Dalam proses terciptanya masyarakat dan bangsa yang maju secara budaya, estetika maupun hermeneutika mesti diberikan perhatian yang serius. Buku ini merupakan upaya dan ekspresi khusus dalam memberikan perhatian terhadap hermeneutika dan estetika dalam Islam. Penulis, dengan kepekaan sastranya, mendedah persoalan-persoalan hermeneutika dan estetika, berikut perdebatan dan penerimaannya, seraya menghadirkan pula kajian-kajian dari tokoh-tokoh, baik dalam dunia Islam-Melayu maupun non-Melayu mengenai hal ini. Pada saat yang sama, tak jarang penulis mengajak pembaca untuk merenung dan mencari relevansi esetetika pada zaman kekinian.

Islam agama cinta Feb 19 2023 Tentu saja cinta yang dimaksudkan Islam adalah cinta yang sejati, bukan cinta palsu. Jalaluddin Rumi dikenal sebagai suf yang banyak berbicara tentang cinta, telah menjelaskan apa cinta sejati dan cinta palsu itu. Berikut cuplikan karya Rumi yang menggambarkan bagaimana cinta itu sesungguhnya. Rumi berujar, Keindahan adalah setetes air yang berasal dari Lautan yang tak berbatas, atau sebuah cahaya yang memantul pada dinding Semua keindahan berasal dari dunia lain, yang ada di sini hanyalah kesementaraan dan pinjaman Keindahan yang sesungguhnya hanya ada pada Tuhan Dalam syairnya ini, Rumi menjelaskan bahwa cinta pada kecantikan 2 dunia adalah cinta palsu. Cinta seperti ini hanya menghasilkan tujuan semu bagi manusia. Jika manusia mengejar dunia, manusia seperti mengejar fatamorgana, yang jika dikejar maka ia tidak akan pernah terjangkau. Karena akan menghilang begitu kita sampai di dekatnya. Begitu juga dengan cinta manusia pada dunia, manusia tidak akan pernah puas untuk terus memperbanyak harta dunia. Sebuah syair yang diungkapkan oleh Rumi yang menggambarkan tentang cinta dunia berbunyi, Manusia merasakan cinta, derita, rasa sakit dan segala hasrat, yang seandainya sekalipun seratus dunia telah menjadi miliknya, dia tetap terus mencari, tidak pernah istirahat atau menemukan ketenangan Orang-orang seperti ini menyibukkan diri sepenuhnya dengan segala kemampuan, keahlian dan kedudukan; Mereka mempelajari astronomi, obat-obatan dan lain sebagainya, Tapi mereka tidak pernah memperoleh rasa tenteram, sebab tujuan mereka belum tercapai Adapun Yang Tercinta, bagaimanapun juga, adalah “ketenteraman hati,” Karena hati mencapai tujuan melalui-Nya. Maka, bagaimana mungkin dia menemukan ketenteraman dan kedamaian melalui yang lain?

Falsafah Akhlak Aug 21 2020

Menyelami Ibn `Aa `Allah Al Sakandari: Menguntai Syariat dan Hakikat untuk Menggapai Makrifat Allah Mar 08 2022 Khazanah tasawuf mengenal ragam mazhab tasawuf, di antaranya tasawuf suni, falsafi dan salafi. Ragam mazhab tasawuf tersebut banyak dikaji namun jarang dijelaskan sebab kemunculannya. Kondisi Makrifat Allah (al-ma`rifah bi Allah) disinyalir Ibn `Athallah al-Sakandari sebagai sebab munculnya ragam mazhab tersebut. Pengalaman makrifat Allah yang berbeda ini dipengaruhi oleh pola penghayatan dan psikologi sufistik masing-masing mistikus. Demikian salah satu poin yang dapat disarikan dari pemikiran Ibn `Athallah dalam karya ini. Beberapa ulasan dalam buku ini ialah Makrifat Allah Sebagai Fitrah Manusia; Makrifat Allah dalam Mazhab Tasawuf; Makrifat Allah dalam Mazhab Tasawuf Falsaf?; Makrifat Allah dalam Mazhab Tasawuf Sunn?; Makrifat Allah dalam Mazhab Tasawuf Salaf?; Ibn `A?? `Allah: Guru Rakyat Jelata Hingga Penguasa; Ibn `A?? `Allah: Guru Syariat dan Hakikat; Menguntai Syariat dan Hakikat; Al-Hikam: Samudera Hikmah dan Makrifat; Makrifat Allah Menurut Ibn `A?? `Allah; Ibn `A?? `All`h di antara Mazhab Tasawuf Falsafi; Makrifat Ibn `A?? `Allah Mendamaikan Tasawuf Falsaf?; dan lain-lain.

Nuansa Sufistik dalam Tafsir Firdaus An-Naîm Karya KH. Thaifur Ali Wafa: Studi Analisis terhadap Ayat-ayat Tasawuf Mar 28 2021 Buku ini merupakan penelitian tentang penafsiran ayat-ayat tasawuf dalam

tafsir KH Thaifur Ali Wafa. Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya keinginan dari sebagian umat Islam yang ingin mendialogkan al-Qur'an sebagai teks yang terbatas dengan problematika sosial kemanusiaan yang tidak terbatas merupakan spirit sendiri bagi dinamika kajian tafsir al-Qur'an. Hal ini disebabkan oleh al-Qur'an meskipun turun di masa lalu, dengan konteks dan lokalitas sosial budaya tertentu, ia mengandung nilai-nilai universal yang selalu relevan dengan zaman dan tempat (shalihun likulli zaman wa makan). Oleh karenanya, di masa modern ini, al-Qur'an harus ditafsir sesuai dengan tuntutan zaman, dengan bahasa lain kita tidak perlu menggunakan kacamata orang-orang dahulu dalam menafsirkan al-Qur'an. Jika kita memaksakan menggunakan metode atau cara orang dahulu menafsirkan al-Qur'an jelas sangat berbeda karena yang dihadapi sekarang ini sudah jauh perbedaannya. Tafsir Firdaus Naim hadir untuk menjawab tantangan tersebut, namun kehadiran tidak bisa lepas dari corak pemikiran pengarangnya sebagai mursyid Tarekat Naqshabandiyah sehingga dalam penafsirannya banyak problematika yang ada di sekitarnya mempengaruhi dalam penafsirannya.

Ensiklopedi Akhlak Rasulullah Jilid 2 Jun 11 2022 Sesungguhnya Islam menyerukan umatnya untuk berakhlak terpuji atau berbudi pekerti yang baik. Adapun akhlak terpuji yang dimaksud adalah ajaran yang dihimpun untuk kita dari seluruh ucapan dan perbuatan yang dipraktikkan oleh Rasulullah SAW dan beliau merupakan suri tauladan yang baik untuk seluruh umat manusia. Akhlak terpuji merupakan tugas yang diemban oleh Rasulullah SAW bahkan, sesungguhnya ia merupakan Islam sebenarnya. Sebab itulah, Rasulullah SAW pernah bersabda, "Sesungguhnya aku diutus untuk menyempurnakan akhlak terpuji." (HR. Al-Bukhari & Ahmad) Buku ini, berisi tentang ensiklopedi (mausu'ah) akhlak Rasulullah, yang akan membantu kita hidup di zaman kemerosotan sendi-sendi akhlak terpuji. Tidak sepatutnya kita melupakan kondisi ini. Justru, kita wajib mengerahkan kemampuan maksimal untuk mengembalikan umat ini kepada nilai-nilai akhlak Rasulullah. - Pustaka Al-Kautsar Publisher -

Kaidah-Kaidah Hukum Islam dalam Kemaslahatan Manusia Feb 24 2021 Menghasilkan kemaslahatan (kebaikan) dan menolak kemafsadatan (kerusakan) untuk dunia atau akhirat pada pokoknya hanyalah berdasar pada zhan (hipotesa). Baik di dunia ataupun di akhirat selalu terdapat kemaslahatan dan kemafsadatan sehingga jika kemaslahatan keduanya tak dapat digapai maka baik keadaan dunia atau akhirat akan rusak. Demikian pula, jika kemafsadatan merajalela maka hancurlah penduduk dunia dan akhirat.

Ensiklopedi Akhlak Rasulullah Jilid 1 Jun 18 2020 Sesungguhnya Islam menyerukan umatnya untuk berakhlak terpuji atau berbudi pekerti yang baik. Adapun akhlak terpuji yang dimaksud adalah ajaran yang dihimpun untuk kita dari seluruh ucapan dan perbuatan yang dipraktikkan oleh Rasulullah SAW dan beliau merupakan suri tauladan yang baik untuk seluruh umat manusia. Akhlak terpuji merupakan tugas yang diemban oleh Rasulullah SAW bahkan, sesungguhnya ia merupakan Islam sebenarnya. Sebab itulah, Rasulullah SAW pernah bersabda, "Sesungguhnya aku diutus untuk menyempurnakan akhlak terpuji." (HR. Al-Bukhari & Ahmad) Buku ini, berisi tentang ensiklopedi (mausu'ah) akhlak Rasulullah, yang akan membantu kita hidup di zaman kemerosotan sendi-sendi akhlak terpuji. Tidak sepatutnya kita melupakan kondisi ini. Justru, kita wajib mengerahkan kemampuan maksimal untuk mengembalikan umat ini kepada nilai-nilai akhlak Rasulullah. - Pustaka Al-Kautsar Publisher -

Cinta Wujudiyah dalam Sufisme Ibnu Arabi Jul 12 2022 "Aku beragama dengan agama cinta, ke mana pun ia bergerak, maka cinta adalah agama dan keyakinan." Demikian Syekh Muhyiddin Ibnu 'Arabi pernah menuturkan. Paradigma cinta Ibnu 'Arabi memiliki kekhasan dalam berbagai tingkat intensitasnya. Dari sisi penyajian, Ibnu 'Arabi menuangkan penghayatan cinta tidak hanya dalam bentuk prosa tetapi juga dalam eksposisi yang diskursif. Studi ini, secara teoretis, adalah penelusuran atas "Cinta Wujudiyah" Ibnu 'Arabi yang acap kali luput dari perhatian beberapa studi sebelumnya. Oleh karena itu, buku ini diharapkan dapat memberikan sumbangsih bagi perkembangan wacana-wacana keagamaan, khususnya dalam bidang tasawuf, filsafat, dan teologi. Secara praktis, buku ini diharapkan dapat memberikan perspektif atau acuan nilai pemikiran keislaman atas cinta yang sarat penghayatan serta kedalaman makna sehingga religiusitas tidak lagi ditampilkan dalam narsisme, egosentris, kekerasan, totaliter dan eksklusif. Melalui penelusuran atas kekhasan Cinta Wujudiyah Ibnu 'Arabi juga diharapkan dapat memberikan suatu basis nilai dan cara pandang baru, sekaligus menghidupkan makna cinta dalam tradisi keberagamaan.

Bekal Menjadi Kekasih Allah Aug 01 2021 Nahsihul 'Ibad adalah salah satu kitab yang bertemakan tasawuf yang dalam penyajiannya sangat sederhana dan langsung pada pokok masalah, sehingga memudahkan setiap pembaca untuk memahaminya. Isi kitab ini menjawab kebutuhan spiritual sehari-hari seorang muslim. Terdapat 1055 nasihat yang disusun secara numeric dan bersumber dari al-Quran, hadis, dan ucapan para sahabat serta ulama salaf. Kitab ini memiliki kandungan makna yang begitu dalam dan hakikatnya yang begitu tinggi, sehingga bila dipahami secara mendalam dan dipraktikkan dalam kehidupan sehari-hari, dapat mengantarkan kita pada kesucian hati, kebersihan jiwa, dan kesantunan budi pekerti, serta dapat mengingatkan kita akan pentingnya memahami makna hidup yang sejati. Buku "Bekal Menjadi Kekasih Allah" ini adalah referensi wajib yang harus dimiliki oleh para pendamba jalan kebaikan, kebahagiaan dan keselamatan. Tunggu apa lagi!

Ensiklopedia Tasawuf Imam Al-Ghazali Jun 30 2021 Tasawuf adalah ajaran suci yang dapat melindungi hati dari godaan-godaan duniawi yang sementara. Secara periodik dan konsisten ia mengajarkan bagaimana meraih suasana hidup yang lebih tenteram, memperbaiki kesalahan-kesalahan batin, dan menyirnakkan egoisme berlebihan. Secara praktis, tasawuf akan menempa diri menjadi lebih bertanggung jawab atas perilaku sehari-hari dan menunjukkan bagaimana berlaku santun dan kasih pada orang lain. Berpijak pada konsep Imam Al-Ghazali, buku ini akan menuntun Anda menemukan pemahaman yang luas. Buku ini disajikan secara khusus dan istimewa. Lebih praktis karena disusun secara alfabetis, lebih komprehensif karena memaparkan konsep-konsep tasawuf secara menyeluruh, dan lebih mudah dipahami karena disampaikan dengan gaya tutur yang populer. [Mizan, Hikmah, Agama, Indonesia]

Luqmanul Hakim : Kisah Hidup, Akhlak, dan Hikmah Sep 21 2020 "Dan Sesungguhnya telah Kami berikan hikmah kepada Luqman, yaitu: "Bersyukurlah kepada Allah." (Luqman: 12) "Luqman seorang pria saleh, banyak ibadah, pemilik ungkapan dan kata-kata hikmah yang agung." (Al-Bidayah wa An-Nihayah, Ibnu Katsir) Sosok Luqmanul Hakim yang namanya disebut dalam Al-Qur'an merupakan sosok orang saleh yang memiliki untaian kata-kata hikmah yang mulia dan nasihat-nasihat yang bermanfaat untuk kita. Melalui buku ini Syaikh Muhammad Khair Ramadhan Yusuf membahas tentang sosok Luqmanul Hakim, mulai dari siapa sosok Luqmanul Hakim, namanya, nasabnya, profesinya, sifat-sifatnya, dan kehidupannya. Juga dibahas pula kata-kata hikmahnya serta tafsir Al-Qur'an Surat Luqman. - Pustaka Al-Kautsar Publisher - Dilarang keras mem-PDF-kan, mendownload, dan memfotokopi buku-buku Pustaka Al-Kautsar. Pustaka Al-Kautsar tidak pernah memberikan file buku kami secara gratis selain dari yang sudah tersedia di Google Play Book. Segala macam tindakan pembajakan dan mendownload PDF tersebut ada ilegal dan haram.

Makrifat Cinta: Khairul A. El Maliky Jan 18 2023 Novel Bundel Makrifat Cinta merupakan buku antologi persembahan dari Penerbit Khairul Azzam El Maliky dan Bahtera Institutes for Novel Studies melalui distributor utama Novelindo Publishing. Novel ini berisi tentang cara pandang tokoh utama mengenai masalah yang dihadapi oleh tokoh-tokoh yang lain. Membawa pembaca untuk memahami cerita yang disajikan secara empat cara pandang berbeda. Sehingga pembaca, khususnya kaum Muslimin tidak mudah untuk menghukumi kesalahan orang lain. Secara garis besar, novel ini juga membawa kita untuk selalu optimis bahwa kesalahan yang dilakukan lantaran kita belum mengenal diri kita sendiri. 1. Novel Hikayat Renjana Dendam masa lalu membuat Renjana kehilangan masa depannya. Tomi merusak harta paling berharga miliknya. Lantas, pemuda itu memilih kabur. Sejak itu, Renjana berubah menjadi gadis pendiam. Namun, Allah mengutus hamba-Nya, Haris untuk membawa kabar kebahagiaan untuk Renjana. Dengan tekad yang kuat, Haris akan mengembalikan keceriaan gadis itu. Sebagai seorang ahli tasawuf, ia akhirnya menguak kisah masa lalu. Sebuah dendam yang harus dibayar tuntas. Siapakah sebenarnya pendendam itu? Kenapa harus Renjana? Apakah Tomi harus membayar dosa-dosanya? Dan apa yang dilakukan oleh Haris? 2. Novel Lintang Kelana Lintang mau tidak mau harus mewujudkan wasiat dari almarhum ayahnya yang ditulis dalam sepucuk surat. Awal mulanya wasiat itu ia rasakan berat. Ia sendiri telah menyukai teman satu kantornya bernama Alifah. Tapi satu-satunya cara agar ia sembuh dari penyakit bisul yang selama ini menyiksanya adalah dengan jalan menikah dengan gadis itu. Akankah Lintang pergi ke kota paling timur di pelosok Jawa Timur itu untuk mewujudkan wasiat ayahnya? Akankah

Lintang menikahi gadis itu? Lalu, bagaimana dengan Alifah yang mulai mencintainya?

The Garden Of truth Feb 13 2020

Suara Sendawar Kendal Jul 20 2020 Korrie Layun Rampan & Gunoto Saparie merupakan dua penyair terkemuka Indonesia saat ini. Keduanya pernah mengantologikan puisi mereka pada tahun 1976. Puisi-puisi itu mendapat tanggapan baik dari para pembaca dan kritikus sastra. Kini keduanya tampil lagi secara bersama dalam buku ini. Tentu saja bentuk ucap dan cara mengisikani materi isi sajak berbeda dari sajak-sajak yang dikumpulkan dalam kumpulan puisi berdua: "Putih! Putih! Putih!" yang terbit 39 tahun lalu. Usia dan kematangan imajinasi telah membawa keduanya kepada bentuk dan isi puisi yang sekarang ini.

Pendar pelangi Oct 11 2019 Language, literature, and anthropology, etc.; festschrift in honor of Achadiati Ikram, professor of Indonesian literature, University of Indonesia.

Matsnawi Maknawi Maulana Rumi (KITAB 2, BAIT 1-1931) Dec 25 2020 Buku ini adalah terjemahan lengkap pertama dalam bahasa Indonesia dari karya agung Maulana Jalaluddin Rumi, berjudul Matsnawi-ye Ma'nawi, langsung dari bahasa aslinya (bahasa Persia). Inilah sebuah buku yang luar biasa penting dan memesona, sehingga bukan hanya peminat kajian keagamaan, mistisisme/tasawuf, dan puisi saja yang perlu menyelaminya, namun siapa pun yang menginginkan hidupnya penuh makna, pencerahan, dan kebahagiaan perlu membacanya. —Haidar Bagir, cendekiawan muslim kontemporer. Tiap syair Matsnawi Maknawi seperti "kapsul hikmah" yang ketika kalian "minum", maka pikiran tercerahkan dan hati terpuaskan, sehingga kalian bisa melihat realitas dengan perspektif baru yang jernih. Tak heran jika para filsuf hingga artis di Barat juga terpukau membacanya. Apalagi di era sekarang, di mana kita seolah hanya punya waktu dan hanya suka belajar dari quote-quote. Maka buku ini tepat sekali. Quote-quote-nya dahsyat! —Husein Ja'far Al Hadar, konten kreator keislaman di YouTube "Jeda Nulis". Inilah buku ketiga dari seri Matsnawi Maknawi. Selamat menikmati.

Cinta Berujung Surga Sep 14 2022 Segala puji hanya bagi Allah yang telah membuat manusia merasakan nikmatnya jatuh cinta. Cinta yang membuat kehidupan ini semakin indah dan semakin lebih bermakna. Dialah tuhan seru sekalian alam semesta yang tiada tara. Yang memerintahkan kepada Nabi-Nya untuk mendakwahkan wahyu yang pertama dari bukit cahaya. Dialah Nabi yang membawakan sebuah misi rahasia dari surga untuk disebar ke seluruh umat manusia. Menjadikannya sebagai petunjuk dan jalan hidup demi kehidupan yang kekal abadi selamanya. Buku Cinta Berujung Surga adalah sebuah buku yang kami tuliskan dari berbagai pengalaman-pengalaman kami sebagai hamba Allah yang masih belajar. Dari buku, kisah nyata yang dialami hingga tontonan yang sifatnya menambah wawasan penulis dalam menjamah makna cinta secara hakiki. Judul buku ini terinspirasi dari firman Allah Subhanahu wa ta'ala di dalam QS. Ali Imran: 31

Akhlaq Islam Mar 16 2020 Buku ini berjudul, "Akhlaq Islam" ditulis oleh Syaikh DR. Yusuf Al-Qaradhawi, seorang ulama sekaligus penulis produktif. Kekhasan beliau adalah memaparkan materi dengan komprehensif, mendetil dan global. Dan, itu sangat terasa saat membaca buku ini. Penulis tidak sekadar menyajikan penjelasan Akhlaq Islam implementatif namun juga mengkaji perspektif akhlak dari luar Islam lalu membahasnya secara objektif dan kaya wawasan. Beliau juga menjelaskan falsafah akhlak Islam, kedudukan, keunggulan, kekhasan akhlak Islam yang tidak pernah dimiliki peradaban lain. Islam adalah nilai-nilai luhur dan akhlak mulia. Dan untuk itu Rasulullah diutus. Beliau bersabda, "Sungguh aku diutus untuk menyempurnakan akhlak mulia." (HR. Ahmad). Betapa manusia hari ini telah kehilangan akhlak mulia dan betapa mereka butuh kepada ilmu akhlak mulia itu agar menjadi manusia terbaik dan terhindar dari perilaku buruk dan kebinatangan. Rasulullah bersabda, "Sebaik-baik kalian adalah yang mulia akhlaknya." (Al-Bukhari). Tak pelak, buku ini layak Anda miliki. - Pustaka Al-Kautsar Publisher - Dilarang keras mem-PDF-kan, mendownload, dan memfotokopi buku-buku Pustaka Al-Kautsar. Pustaka Al-Kautsar tidak pernah memberikan file buku kami secara gratis selain dari yang sudah tersedia di Google Play Book. Segala macam tindakan pembajakan dan mendownload PDF tersebut ada ilegal dan haram.

Biarkan Hatimu Bicara Oct 23 2020

Sabilli Apr 16 2020

rcsf.ca